

Fundación Moeve impulsó en 2024 iniciativas sociales que alcanzaron a más de 500.000 personas

- **La entidad destinó alrededor de 5,2 millones de euros a diferentes iniciativas enfocadas en el bienestar social, la recuperación ambiental y la innovación social**
- **A lo largo del año pasado la fundación ha lanzado nuevas iniciativas como los Premios future for all o su adhesión al proyecto 'Ciudad Santa Cruz de Tenerife'. Además, ha dado continuidad a proyectos de restauración y conservación de humedales y reforzado su respuesta ante emergencias con una donación de un millón de euros para paliar los efectos de la DANA**

Fundación Moeve reafirma su compromiso con el bienestar social, la biodiversidad y la innovación social, posicionándose como agente de cambio en el proceso hacia una transición ecológica justa. Durante 2024 la fundación ha destinado cerca de 5,2 millones de euros a continuar su actividad, superando en un 20% la contribución del 2023. El número de beneficiarios resultado de sus iniciativas también ha aumentado en un 21% desde el año anterior llegando hasta 146.703 personas, que han recibido ayuda de forma directa, y a 440.027 individuos de manera indirecta.

A lo largo del año, la fundación ha desarrollado 117 iniciativas en el ámbito de España y Portugal, en las zonas en las que Moeve desarrolla su actividad, especialmente en Andalucía y Canarias. Para llevar a cabo los proyectos, ha colaborado con 104 entidades no lucrativas y administraciones públicas y contando con la ayuda de 1.284 voluntarios.

Teresa Mañueco, directora de fundación Moeve, ha destacado: "Nuestro compromiso con el bienestar de la sociedad y del planeta es firme. El año 2024 ha sido de grandes retos en nuestros proyectos, al tratarse del primero en desarrollar nuestra nueva estrategia, pero también por nuestro compromiso para paliar los efectos de la DANA. También ha sido un ejercicio en el que hemos presentado nuestra nueva identidad para promover una transición ecológica justa. Desde la fundación seguimos transformándonos, pero siempre con un objetivo claro, impulsar una sociedad mejor".

Personas, biodiversidad e innovación social como ejes centrales

En este periodo, fundación Moeve ha consolidado su desempeño a través de alianzas estratégicas con entidades especializadas en la atención a colectivos en situación de vulnerabilidad. Asimismo, ha concentrado sus esfuerzos en la

conservación del medioambiente y la gestión sostenible del agua, impulsando modelos de gobernanza colaborativa que integran a actores públicos, privados y de carácter social para brindar soluciones eficaces frente a los retos de la transición ecológica.

En el ámbito social, la entidad ha celebrado este 2024 la vigésima edición de sus Premios al Valor Social, en los que la dotación máxima por proyecto aumentó hasta los 25.000 euros. Además, en un año marcado por la DANA, fundación Moeve ha realizado una donación de un millón de euros repartida entre diferentes entidades. En línea con este donativo, también ha puesto en marcha un plan de voluntariado de ayuda en Valencia dirigido a los empleados de su empresa matriz para seguir contribuyendo en las labores de limpieza de las zonas afectadas y la distribución de ayuda.

En materia medioambiental, fundación Moeve ha centrado sus esfuerzos en el fomento y mejora de la biodiversidad mediante la restauración y conservación de humedales de alto valor ecológico como el de la Laguna Primera de Palos (Huelva) y la Estación Medioambiental de Madre Vieja (Campo de Gibraltar), donde también se han organizado actividades de sensibilización ambiental y de protección de especies.

En el área de la innovación social, la entidad ha lanzado la primera edición de los Premios future for all. Estos galardones, concebidos para reconocer e impulsar proyectos que ayuden a la transición ecológica justa, contaron con una gran acogida, recibiendo 143 candidaturas de emprendedores, startups y pequeñas empresas de hasta 31 provincias españolas.

Además, a través del Observatorio de Transición Justa impulsado por la fundación, se ha publicado un informe que pone a disposición de los ciudadanos datos rigurosos y tendencias acerca de la percepción social sobre la transición ecológica en España.

Enmarcado en la estrategia de innovación social de fundación Moeve se encuentra también el desarrollo de alianzas que mejoren la calidad de vida de los ciudadanos. En esta línea, fundación Moeve se ha unido al Ayuntamiento de la capital tinerfeña en el Proyecto Ciudad Santa Cruz de Tenerife, un esfuerzo conjunto, en el que participa Fundación Metrópoli, para diseñar una ciudad del futuro sostenible y competitiva. El proyecto busca diseñar un modelo de ciudad capaz de mejorar sus ventajas competitivas, que logre la cohesión y el equilibrio social, comprometida con la innovación, la mejora de las oportunidades de empleo y la cultura.

Fundación Moeve es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro que tiene como objetivo la realización de acciones destinadas a dar respuesta a los principales retos de la sociedad en

aquellas zonas en las que su fundadora, Moeve, desarrolla sus actividades. Los ámbitos de actuación de fundación Moeve son personas, biodiversidad e innovación social.

Madrid, 31 marzo de 2025

Fundación Moeve

info@fundacionmoeve.com

www.fundacionmoeve.com

Tel. (34) 91 337 60 00